

令和元年8月30日金曜日

## 2学期始業式

## 誇りをもち、本気の取組を



今年、例年より少し早く26日(月)に2学期がスタートしました。夏休み中は、事故等もなく、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。始業式では、校長先生から、「長い2学期、中学生として誇りをもち、当たり前前ができる凡事徹底と強い意志をもって何事にも本気になって取り組んでいきましょう。」というお話がありました。

各学年代表生徒による夏休みの反省と2学期の抱負では、1年2組伊堂寺穂香さん、2年2組久保明日香さん、3年2組吉川温人くんの大変力強く立派な決意表明がありました。

この2学期をぜひ生徒全員の力を結集して素晴らしいものにしましょう。



## 課題テスト

## 集中して取り組む

28日(木)、29日(金)は、1, 2年生の課題テストを行い、真剣にテストに臨む姿を見ることができました。2学期は、部活動の時間も短くなり、家庭での時間が増えます。生活時間を整え、しっかりと学習に向かう時間を確保しましょう。3年生は、いよいよ来週9月3, 4日は熊本県第1回共通テストです。

## 身体計測

## 成長の記録

26日(月)は、始業式の後、身体計測を行いました。身長、体重はどうだったでしょうか。中学生のこの時期は、著しく成長するものです。間食を控え、しっかりと食事、運動、睡眠を心がけ規則正しい生活習慣を身に付けていきましょう。学習、部活等、何事も正しい生活習慣の上に成り立つものです。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。